

Caritas

Notversorgung
und Akuthilfe



Nachgehende medizinische Betreuung für obdachlose Menschen



Caritas Erzdiözese Wien
www.caritas-wien.at

Fotos: Caritas

Nachgehende medizinische Betreuung für obdachlose Menschen

Grundsätzlich gibt es in Wien eine gute medizinische Versorgung für obdachlose Menschen: Louisebus, Neunerhaus, Barmherzige Brüder, AmberMed etc.

Oft gibt es jedoch erkrankte Menschen, die Hilfseinrichtungen nicht aufsuchen, obwohl sie von Streetworker*innen darauf hingewiesen oder zum Hingehen motiviert worden sind.

Ängste und Schamgefühle verhindern oft die Annahme von Hilfe. Vorhandene Schmerzen werden nicht zugegeben oder verheimlicht.

Caritas Erzdiözese Wien
www.caritas-wien.at

Darum begleiten seit neuestem speziell geschulte Ärzt*innen Streetworker*innen in Wien.

Auf diese Weise kann direkt vor Ort geholfen werden, z.B. durch ärztliche Konsultation oder einvernehmliche Verabreichung von Schmerzmittel. Dies ermöglicht den Aufbau von Vertrauen und gibt den Betroffenen die Möglichkeit, in ihrer gewohnten Umgebung eine für sie äußerst wichtige Entscheidung zu fällen.

Bitte spenden Sie unter
AT23 2011 1000 0123 4560, KW: Straßenmedizin

Sind Sie interessiert?

Wir suchen noch **Ärzt*innen**, die bereit sind, sich **mit viel Geduld und Verständnis** auf die Arbeit mit obdachlosen Menschen einzulassen.

Wir bieten eine **professionelle Einschulung durch med4hope**, eine Versicherung über den Louisebus und selbstverständlich sind sie stets mit Streetworker*innen unterwegs.

Anmeldung & Info unter
med4hope-streetwork@caritas-wien.at

Dieses Projekt ist eine Zusammenarbeit von Caritas Wien, mehreren Wiener Streetworkereinrichtungen und med4hope.

